



NOTA DE PRENSA N° 038-2015-GR.CAJ/UGEL-J/OF.RR.PP.C

UGEL Jaén organizó conferencias magistrales por Día del Maestro y aniversario del SUTEP

Las ponencias fueron dictadas por: Manuel Iguñiz Echevarria, Presidente del Foro Educativo; Alexis Céspedes Quihuala, Profesor del Instituto Pedagógico Latinoamericano y Caribeño; y, César Aliaga Díaz, Ex Vicepresidente Regional de Cajamarca.

En el marco de la celebración del Día del Maestro y en coordinación con el Sindicato Unitario de Trabajadores de Educación (SUTEP) de Jaén que celebró su 43° Aniversario, la Unidad de Gestión Educativa Local participó y colaboró en la organización de los eventos para agasajar, reconocer y conmemorar el trabajo realizado por los maestros en nuestra provincia.

En ese sentido, una de estas actividades fue la realización de una Jornada de Conferencias Magistrales con ponencias especializadas sobre: Políticas Educativas y el Rol del Docente en el Desarrollo académico de los estudiantes.

Entre los ponentes estuvieron Manuel Iguñiz Echevarria, Presidente del Foro Educativo; Alexis Céspedes Quihuala, Profesor del Instituto Pedagógico Latinoamericano y Caribeño; y, César Aliaga Díaz, Ex Vicepresidente Regional de Cajamarca.

El evento contó además con la presencia de Wilson Baca Altamirano, Director de la Ugel de Jaén quien felicitó a los docentes por su interés en la capacitación y constante mejoramiento de sus capacidades; así también Doyler Sánchez Bravo, Secretario General del Sutep, quien aprovechó para motivar a los docentes en el propósito de hacer un llamado a la unidad como sindicato en una celebración tan importante.

Cabe agregar, que esta actividad recibió a más de 400 docentes de distintas instituciones educativas de la provincia de Jaén que asistieron a este evento y pudieron además recepcionar material informativo de la gestión educativa realizada por la Ugel.

Cajamarca 10 de julio de 2015
Agradecemos su difusión.

OFICINA DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES
UGEL JAÉN